

!!!FUEGO!!!

Si ha visto las imágenes recientes de los incendios forestales generalizados que arrasan en gran medida sin control en el norte de Quebec y Ontario (Canada), su primera reacción probablemente haya sido: "*¡No me gustaría estar cerca de esos incendios!*" ¿Y qué pasa con las personas pobres que realmente viven en los caminos de esos incendios que avanzan constantemente? Se les advirtió que abandonaran sus hogares y sus pertenencias para escapar del fuego y ser evacuados a áreas más seguras. Habrían sido muy tontos si hubieran rechazado esa forma de escape.

En la Biblia, Dios habla de *un lago de fuego ardiendo con azufre (Apocalipsis 19:20)*, y lo describe como *fuego eterno, preparado para el diablo y sus ángeles (Mateo 25:41)*. No te dejes engañar por las mentiras de Satanás, mientras trata de hacerte creer que: "*No hay Dios*", o que "*No hay tal cosa como el cielo o el infierno*", o "*No hay tal cosa como el pecado*" y "*La Biblia es sólo un mito*". ¡Satanás sabe que Dios eventualmente lo arrojará a ese lago de fuego para ser atormentado allí para siempre! Y Satanás quiere que termines allí con él.

Ese lago de fuego es el castigo de Dios por el pecado. Tú y yo, y Satanás mismo, merecemos ese castigo por todos los pecados que hemos cometido. Pero Dios, en Su gran amor y misericordia hacia ti y hacia mí, ha provisto una manera de escapar de ese castigo.

Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. Porque Dios no envió a su Hijo al mundo para condenar al mundo; sino para que el mundo a través de él pudiera ser salvo. El que cree en él no es condenado; pero el que no cree ya está condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. (Juan 3:16-18)

¡Sí! Jesús, el propio Hijo de Dios, que no podía pecar y nunca lo hizo, sufrió todo el castigo de Dios por el pecado, sobre sí mismo, en tres horas en la cruz. Él murió y derramó Su sangre, luego resucitó a la vida, y regresó al Cielo. Jesús hizo todo eso para que tú y yo, simplemente creyendo en Jesús como nuestro Salvador y Señor, pudiéramos tener nuestros pecados perdonados, y vivir para siempre con Jesús en el Cielo.

Recuerde, Dios preparó ese lago de fuego para Satanás, no para usted. Dios no quiere que vayas allí. Él quiere que seas salvo de ese castigo. Pero si rechazas el camino de escape de Dios, ese lago de fuego será donde termines. Si lees los versículos anteriores en negrita, notarás que uno no está condenado por ser un pecador, ¡sino por no haber creído en el nombre del Hijo de Dios! Hoy, ahora mismo, ***cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo (Hechos 16:31)***.

Robert para Visión 2020 en 2023

Envíe toda la correspondencia a: vision2020@dailysowers.org

NOTA: Si este es un mensaje reenviado y desea ser agregado directamente a mi lista de correo, envíe un correo electrónico a la dirección anterior.

Para tener acceso a mensajes anteriores visite: <https://www.dailysowers.org/Vision2020E.html>